
Pièces 2 Pièces

Superficie 56 m²

Référence GB4012

Prix 438 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice - promenade des anglais - le capitole. Très spacieux appartement 2 pièces de

56 m2 plus terrasse sis au 4 rue andrioli dans un immeuble de standing, avec vue

mer  laterale,  composé  d'une  entré  avec  placards  ,  séjour,  une  cuisine  équipé

donnant sur la terrasse, une chambre spacieuse avec loggia et une salle de bain.

Vue  laterale  sur  la  mer  et  sur  la  promenade  des  anglais.  Proche  de  toutes

commodités  comme les  transports  et  commerces.  Charges 450  trimestre  -  taxe

fonciere 1079e

Nice -  promenade des anglais  -  the capitole.  Very spacious 2-room apartment  of

56 m2 plus terrace located at 4 rue andrioli in a luxury building, with side sea view,

composed  of  an  entrance  with  cupboards,  living  room,  an  equipped  kitchen

opening onto the terrace, a spacious bedroom with loggia and a bathroom. Lateral

view  of  the  sea  and  the  promenade  des  anglais.  Close  to  all  amenities  such  as

transport and shops. Charges 450  quarter - property tax 1079e

ISIT FRANCE

 26 rue de la Buffa  - 06000 NICE

Contacter l'agence
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